



BADAN PEMERIKSA KEUANGAN PERWAKILAN PROVINSI BANTEN

SIARAN PERS

Bahrullah Akbar Lantik Pengurus IPKN Wilayah Banten Periode 2020-2023

Serang, 21 September 2020 - Menindaklanjuti adanya pembentukan Institut Pemeriksa Keuangan Negara (IPKN), yang diawali dengan peresmian dan pengukuhan Dewan Pengurus Nasional (DPN) di Kantor Pusat oleh Badan Pemeriksa Keuangan Republik Indonesia (BPK RI) pada 20 Februari 2020, BPK Perwakilan Provinsi Banten menyelenggarakan pelantikan pengurus IPKN Wilayah Banten periode 2020-2030 secara *offline* dan *online*. IPKN adalah sebuah organisasi profesi di bidang pemeriksaan keuangan negara. Pembentukan IPKN ini juga dalam rangka memenuhi amanat Peraturan Menteri Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi (Permenpan RB) Nomor 49 Tahun 2018 tentang Jabatan Fungsional Pemeriksa, yang mengatur bahwa BPK bertugas memfasilitasi pembentukan organisasi profesi Jabatan Fungsional Pemeriksa.

IPKN diresmikan oleh Ketua BPK **Agung Firman Sampurna** pada 20 Februari 2020 di Jakarta. Visi IPKN adalah menjadi organisasi profesi terdepan dalam membentuk pemeriksa yang profesional untuk memajukan bangsa dan negara. Struktur organisasi IPKN terdiri atas Dewan Pembina, Dewan Pengurus Nasional, Dewan Pengarah, Dewan Pakar, Pengurus Wilayah, dan Alat Kelengkapan Kepengurusan.

Bertempat di auditorium BPK Perwakilan Provinsi Banten, Senin (21/09), Anggota V BPK sekaligus Ketua Umum DPN IPKN **Bahrullah Akbar** melantik pengurus IPKN Wilayah Banten periode 2020-2023. Acara pelantikan dihadiri secara *online* oleh Ketua Komite DPN IPKN, Koordinator IPKN Wilayah Pusat, Barat dan Timur, seluruh Inspektur Pemerintah Daerah (Provinsi/Kabupaten/Kota) di Banten, serta Ketua IPKN Wilayah Seluruh Provinsi. Secara langsung (*offline*) acara ini juga dihadiri oleh Gubernur Banten **Wahidin Halim**, Wali Kota Serang **Syafrudin**, Wakil Ketua Umum DPN IPKN **Hery Subowo**, Tortama Keuangan Negara V, **Akhsanul Khaq**, Sekretaris Jenderal DPN IPKN **Gunarwanto**, Ketua IPKN Wilayah Banten **Agus Khotib**, serta Bendahara Umum DPN IPKN **Firdaus Amyar**.

Pelantikan pengurus IPKN Wilayah Banten diawali dengan pembacaan pakta integritas oleh Ketua Umum DPN IPKN diikuti seluruh pengurus IPKN Wilayah Banten, diakhiri dengan foto bersama. Sebagai penutup rangkaian acara, Ketua Umum DPN IPKN Bahrullah Akbar memberikan pengarahan kepada seluruh pengurus IPKN Wilayah Banten.

Dengan dilantikannya kepengurusan IPKN Wilayah Banten diharapkan dapat meningkatkan sinergi antar lembaga sehingga pemerintah akan bisa bekerja lebih baik menangani tantangan dan mengawal agenda besar bangsa menuju Indonesia maju, memperkuat hubungan kerja sama antara BPK, APIP, dan akademisi dalam rangka meningkatkan kualitas pemeriksaan keuangan negara, serta membuat tugas, fungsi, dan program kerja IPKN Wilayah Banten dapat berjalan efektif.

BPK Perwakilan Provinsi Banten

Informasi Lebih Lanjut:

Kepala Sub Bagian Humas dan TU Kepala Perwakilan

Eka Rosatiawan Rosadi

Telp. (0254) 250025 Email : humastu.banten@bpk.go.id